

Pressemitteilung

der Schreiner-Innung Heilbronn

Zur Person:

Andreas Hutz aus Heilbronn feiert am 29. Dezember seinen 60. Geburtstag. Der Schreinermeister legte am 12.08.1986 seine Meisterprüfung ab und wurde 1993 Mitglied in der Innung. Seit dem 10.05.2005 leitet Andreas Hutz die Schreiner-Innung Heilbronn als Obermeister. Zuvor war er 6 Jahre lang stellvertretender Obermeister.

Andreas Hutz engagierte sich schon früh sowohl im Schreinerhandwerk als auch im gesamten regionalen Handwerk. Seit 2002 ist er als Meisterbeisitzer im Gesellenprüfungsausschuss der Schreiner-Innung und seit über 15 Jahren im Ausschuss für die Berufsbildung ehrenamtlich tätig. Darüber hinaus ist er langjähriges Mitglied der Vollversammlung der Handwerkskammer Heilbronn-Franken.

Für sein besonderes Engagement zum Wohle des Handwerks wurde ihm im Dezember 2020 die Silberne Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen verliehen.

Heilbronn, 27. Dezember 2020

